ELHERALDO.

#PROCESODELIQUIDACIÓN

PARA SALDAR SUS DEUDAS, PRD CUENTA CON 250 MDP

EL PARTIDO DEBE PAGO A
TRABAJADORES, MULTAS
AL INSTITUTO ELECTORAL,
ASÍ COMO A PROVEEDORES

60

MDP TIENE EN BIENES MUEBLES. MISAEL ZAVALA 0

PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) llegará a su fin con bienes con un valor de 250 millones de pesos, que servirán para saldar liquidaciones de trabajadores, deudas, multas y otros compromisos económicos.

El Sol Azteca reporta que reunió a lo largo de sus 35 años de vida un total de seis edificios con valor de 201 millones 519 mil 27 pesos en total. Dos son donados y cuatro comprados.

Uno de los edificios es donde actualmente alberga la sede nacional del partido, el cual se encuentra en la avenida Benjamin Franklin 84 en la colonia Escandón, el cual tiene un valor catastral de 160 millones de pesos. Es el edificio con mayor valor de todos los que tiene el partido.

También cuenta con un edificio en la avenida Monterrey 50 en la colonia Roma de la Ciudad 35

AÑOS TUVO EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA.

6

EDIFICIOS POSEE EL SOL AZTECA EN LA CIUDAD DE MÉXICO. de México y tiene un valor catastral de 25 millones 494 mil pesos.

También cuenta con otro edificio en la colonia Roma en la calle de Durango 338, con un valor de 5 millones 100 mil pesos.

Otro en la colonia Roma en la calle Bajío 16 de la ciudad de México, con un valor catastral de un millón 200 mil pesos.

Asimismo, tiene otro inmueble en la calle de Odontología 76 en Copilco Universidad, con valor de 5 millones 200 mil pesos.

Fuera de la Ciudad de México, el PRD cuenta con un edificio en avenida 5A Sur Oriente 1377 en la ciudad Terán de Veracruz. Ese edificio tiene un valor de 4 millones 525 mil 27 pesos.

Por otra parte, en bienes muebles, sl sol azteca cuenta con alrededor de 60 millones de pesos, desde autos, muebles y hasta computadoras y celulares.

Todos los bienes los tiene en sus edificios y serán fiscalizados por una persona que envía el INE, para que comience el proceso de liquidación, pues no alcanzó la votación de 3 por ciento.

Ese recurso, de al menos 250 millones de pesos servirá para el pago a los trabajadores, las multas que adeudan al Instituto Nacional Electoral, los compromisos fiscales, así como el pago a proveedores. •

ASÍ FUE EL DECLIVE

 En la elección, el PRD obtuvo sólo 1.8% de la votación.

• Eso se traduce en 1.1 millones de votos del total de sufragios.

• El Sol Azteca ya había enfrentado la pérdida de su registro.

• En este 2024, según el INE, la pérdida es definitiva.